



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 363
11 de Julio de 2019

Trabajo Social se vincula con los barrios

Como parte de las actividades de Vinculación con la Sociedad, la carrera de Trabajo Social de la Universidad Central del Ecuador se integró con varios barrios quiteños para determinar sus realidades y frente a ellas proponer acciones que mejoren el entorno comunitario.

En entrevista para Radio Universitaria, el docente y responsable del trabajo con barrios, Jorge Piedra, señaló que este proyecto se realiza hace tres semestres en barrios como El Guabo, Alborada de Monjas, Atucucho, Jesús del Gran Poder, La Magdalena, entre otros, en donde iniciaron con diagnósticos para determinar situaciones socio económicas y problemas como inseguridad, violencia intrafamiliar y drogas.

Para el docente, el trabajo con los barrios funciona cuando existe predisposición por parte de los dirigentes y organizaciones formadas por sus mismos moradores para crear propuestas que permitan mejorar la convivencia. Entre las acciones realizadas están: la construcción de historias de vida de las "lavanderas", opciones para ocupar el tiempo libre de los jóvenes, personas de la tercera edad y personas con discapacidad.

Piedra dijo que los barrios son el laboratorio más diverso y grande del país, por lo que la academia debe continuar con la intervención en estos espacios a través de trabajos interdisciplinarios que aporten al mejoramiento de las condiciones de vida de sus habitantes. **AC**

